

苦しい村の台所 (財政状況)

みんなで考えよう



村の財布の中に金がなくて苦しいといわれている。私たちが村民としては、ほんとは心配です。村のなかを歩いてみると「一体どのくらいあるんだい」とか、「前村長は仕事をやったから仕方ない」とか、「いや、やりすぎたから借金をつくったんだ」といっている意見があります。ところで、6月17日から20日まで県の地方課の方が「村の財政検査」をして、財布の中をしらべてくれましたのでお知らせします。

(二千元以下は切り捨てました)

一般会計では

まづ、一般会計(教育、道路、保健、産業振興など村の重要な経費を經理する会計で主に村税、地交税などが主な財源)を見よう。

昭和37年度の決算状況は次のようになっている。

才入 一億六二万一千円
才出 九千八百三万六千円

差引すると………二百五十八万五千円である。この金額は38年度会計に繰り越したことに相当する。

ところが監査したときに支払いのびていたものが二百四十六万八千円あったので、実際に38年度へ繰り越した金は十一万六千円になり、一般会計は赤字である。

次に特別会計(水道、有線国保、直営診療所の会計)ではどうなっているだろうか

特別会計では

有線 大きな赤字に水道 直営診療

△国民健康保険の会計

才入 一千九百九十六万五千円
才出 一千九百九十六万五千円

差引すると………七万三千円したがって七万三千円は38年度に繰り越しになり、会計上は赤字である。

△直営診療所の会計

才入 一千七百九十六万五千円
才出 三千二百六十二千円

差引すると一千二百九十七千円の赤字である。これに加えて支払いのびている金額は四百五十七万七千円

もあり、合計一千六百八十七万四千円の赤字である。

△簡易水道の会計

才入 八百十五万六千円
才出 二千二百七十七千円

差引すると一千二百六十八千円の赤字、加えて支払いのびている金額八百八十四万六千円あるので合計二千一百五十二万六千円の大きな赤字になります。

△有線放送の会計

才入 六百八十六万九千円
才出 六百七十六万六千円

差引すると 八万三千円が38年度に繰り越されるわけですが、金江津有線の補修その他に支払いされてないものがあるので実際は一千五百九万三千円の赤字になる。

解説

以上の結果をみると一般会計は赤字、特別会計に大きな赤字があることがわかる。

しかし、特別会計の水道、有線、国保、診療所はこれに加入している加入者、あるいは利用者もものなのです。

水道も有線も加入している人たちが工事の分

担金を負担し、その後は使用料とか利用料金で運営されるべきものです。

したがって、使用者、利用者は会社の株主にも似ている性格をもっています。

しかし、村はその事務を代行してはいるものの、主として村が運営しているので村営企業となり会計も、村の会計と同じく解釈されるわけです。

ところで、全会計(一般会計・特別会計)を通じてみるとどうだろうか。

才入 一億五千三百六十五万二千円
才出 一億七千五百八十八万八千円

差引すると(一)二千二百三万六千円(二)二千七百五十六万八千円

したがって四千九百八十万五千円の赤字があるわけだ。

この赤字は一時借入金千五百万円とその残三千四百八十五万五千円が業者に対する未払金となって現われております。

なぜ赤字が出たのか？

直診 一千六百余万元

直営診療所赤字の原因

才入に非常に無理な見積りがある。三十五年では、当初予算に九百五十八万の見積りをしたのに、実際には三百五十九万円しか入っていない。

ところが、当初予算で才出を執行したため約五百万円の欠損を出している。

才出の内容を見ると
○増築工事（医師住宅、病室土地買収費）に三百九十二千円。

○備品費（拡声装置九万三千円、心電計三〇万円、乗用車二〇万円、クリーナー、テレビ等八万八千円）で九十三万一千円、その他がある三十六年では同じような方法で執行し、才出したものは

○増築工事代（設計変更）として四万五千円

○追加工費代十一万九千円

○備品費（ナショナルホーン外一点三万円、全身麻酔器四万五千円、乗用車の残分五〇万八千円）として一百三十五万円等がある。

三十七年では
○土地買収費 一百三十二万九千円。

○バス（イヌズライトバス） 一百五十万円
○乗用車（ヒルマン） 五〇万円。

○備品費（医療用特別一号登録機五万五千元、レントゲ

水道 加入負担金を納めて黒字に

料金値上げも考慮

水道会計赤字の原因

昭和30、31年に亘って工事された西部水道は総工費が三千四百五十九万から、この工事の加入者負担金が一千八百二十九万円であった。

ところがこの時の負担金及び給水装置料が五百二〇万円まだ未収になっている。

東部水道（金江津）は三千七百六〇万円、加入者負担金

が一千二百三十六万三千円あった。この工事の加入者負担金も二百万円（給水装置料を含む）未収になっている。さ

ン十五万七千円、映写機十七万五千円、低周波治療器十五万五千円、ガストロカメラ二十八万八千円、ストロブ四万八千円、その他冷蔵庫、トランジスタリアホン、サンヨー脱水乾燥洗濯機で十四万七千円）がある。

35・36・37年度の合計はおよそ一千一百二十六万六千円になる。もし、これを赤字を出さずに買うとすればおよそ三千四百七十六万五千円の医療取

入がなければならぬ。らに西部水道（旧河内水道）の水源である新利根川が冬になると混水し、非常に汚染される。伝染病の危険性があるたので金江津に深井戸を掘り水源の変更工事をした。

この工事費が一千万八千円あります。その後、新規加入者もふえており負担金、給水装置料の未収も前記した金額よりふえています。

これを黒字にするためには分担金を早く納めていただくと同時に、現在の加入戸数で換算すれば一戸当り、毎月一

百四〇円の料金値上げが必要である。このままでいくと年々経常経費で二百万円の赤字がつくられていくことになりました。

有線は

金江津の接続費

有線会計赤字の原因

主なものは金江津協有線の買収費三百二十五万円、交換室の工事費が四十五万円です。ご存知かと思いますが金江津農協有線に加入していたみなさんから改修工事の負担金

はとっておりません。施設するときは一戸当り一万五千円かかるのですが村で経営する事業だから実費以下でもやれるという便利さがあるわけですよ。

□ 解説 □

以上のように赤字の原因は収入の過大見積りをし、その見積りをもとに予算を執行した結果このように赤字が出たといえます。また、赤字の出た原因のもう一つは村民へ

のサービス上どうしても必要と思われる措置も講ぜられたのだが、予算がないのに執行されているところに大きなまちがいが、ある村債についても心配される方が多いようすが現償額一般会計、特別会計合せで七千二百八十四万九千円あり、年の返済額は七百六十九千円になっています

今後に留意すべきこととして状況報告書のなかに附記されている。
1 財政再建計画（赤字解消）をたてて赤字をなくすようつとめること
2 98年度予算に大巾な更正が必要である。
3 従来の予算執行法を改め、村財務規則に定める方法を守ること。

4 執行前に問いを出させ財政主管課でチェックし、牽制組織を強化すること。
5 事業会計における使用料は原価補償主義によった料金の算定をし、料率を再検討するとともに未収負担金の徴収を早期にすること。

話し合いによる政治を

財政のたてなおしを急ぐ

大野村長所信表明



よろしくおねがいいたします。

先づ第一に取組む仕事は誠に憂慮すべき村財政の建直しであります。

6日16日から20日まで

県の地方課の監査員が検査した状況は本紙二頁三頁に書いたような状態でありまして、これを早急に健全化するものが急務であります。

先般おこなわれました村長選に精力ながら立候補しましたところ、有権者各位の絶大な交授によりまして当選させていただき心から感謝の意を表します。

これを機会に所信の一端を述べまして皆様のご協力をいただきます。

私は就任早々、明るい村の建直しは先づ第一に人の和であり、女房役にいき相手を得ることが大事と考え、助役に山本保氏、杉山貢氏を選び、収入役には大野芳雄氏を選任しました。三役は去る26日の臨時村議会において満場一致の承認をいただきました。

こうして、ようやく執行部の顔ぶれが揃い執行態勢がととのい、この人事で執行することになりましてので私同様

事業を推進する場合、議会に設けられている各委員会にその事業に対する諮問を受けたり、また診療所、水道、国保等には村民の代表で構成される運営委員会を設けてその人たちの意見を十分聞いて執行する所存であります。

第三点は申すまでもなく河内は純農村でありますから、農業の振興を思考しなければなりません。近年とみに村の

周囲は都市化の傾向にあり以後何年もたたずて村はベツトタウン、工場地帯の中心におかれるであろうと予想されます。

そこで早急に農業構造の改善を実現しなければなりません。私はこれが基礎づくり、いや、これが推進役となり、村民の所得の向上、生活の安定のために尽力を傾けたいと

思います。

しかし、こうした村づくりは村民一人一人が村政を理解することなしに実現はできません。どうか今後の村政をあたたくか見守っていただくことにご協力下さいませよう重ねておねがい申し上げます。

就任するに当り所信の一端を述べましてごあいさつとおわり。

- 助役 山本 保 さん
杉山 貢 さん
収入役 大野芳雄 さん

を選ぶ

臨時村議会



助役 山本 保 さん

大野村長のもとでの初の議会が6月26日ひらかれました。議案第一号 助役の定数を二人にすることについて

満場一致可決

議案第二号 助役の選任について

山本保さん、杉山貢さんが承認されました。

議案第三号 収入役選任について

大野芳雄さんが承認されました。

議案第四号 監査委員の選任について

学識経験者として岡野省爾(67・長竿)



収入役 大野 芳雄 さん



助役 杉山 貢 さん

議会から佐藤一也(60・源清田)の二人が選ばれました。

一時借入金

三千万円に

議案第五号 一時借入金について。

村の財政を調整するためにさる9月17日の議会できめていた三千万円の借入金を、一千万円ふやして三千万円とすることについて議会にはかつた。異議なく可決された。

新しい職員

森田さんの横顔



森田 議員

村長選と同じくおこなわれた村議補欠選挙に当選され議員さんになられました。

森田武雄(42)さんは金江津平川出身、PTA役員、安全協会河内支部長をやっておられる方。議員生活ははじめて。期待されている。下総高卒

「新村長に望む」

みんなの声



大野・青野の意識を
一掃せよ

十里 木内美津子

新らしい村長に強いて期待する。借金があるが故に立つた村長であつても、単に借金の穴埋めだけで終つてもらいたくない……と。

村の発展の芽をつみとめることもなく、多少の赤字は重なるけれども、もっと高い平和な協力性のある村にしてほしい。

それには今、あらためていうまでもなく、まづ村長自身大野派、青野派の意識を一掃

し、村民をみる目は常に平等であつてほしい。機会あるごとに温かく、頼もしい身近かな相談相手であつてもらいたい。

希望を具体的にすれば①家庭内の小さな睦みから②部落民の協和③個々団体の団結④道路の改善⑤各種の必要設備

地についたブレーを

胃腸当面的方針である健全財政のための緊縮政策を賛成いたします。

緊縮政策と申ししましてもケチなものでなく造るべきものやるべき事は大いに財政をフルに活用すべきで、スタンドブレイでなく、地についた地味なブレイで一点づつ九回裏までやつた方がよろしいと思ひます。

次に当地の特色である産業に力こぶを入れて頂きたい。農村は曲り角にきたといえども、これをはおつて生活の道は当分望みがたいので各プロツクの生産機構を改め優良生産物の奨励、水利の対策などやり易い農村のしごとを検討して頂きたい。各地区毎に

の建造から運営に至るまで細密な神経で村造りへ浸透する手をとけるべつてもらいたい。そして生き甲斐のある村で生活にうるおいをもつて欲しい。

あり、指導者であつてほしいと思ひます。

長年愛宕町 小倉 隆 爾



生産物の展示会などを行ない生産物が移出できるように育成し、販路に導いていくような方法もあると思う。時代のすう勢に感じて工場建設(誘致)はどんなものでしょうか。

利根製菓プラス二三男対策、道路整備につながる発展の道とぐちになると思われ。

例

- 浄玄・宮瀧間の補装路
- 教育施設中河内中の特別教室施設
- 長竿小学校の改築
- 生板小、長竿小の給食施設

産婦人科の設置を

生板 秋山 透

新村長がきまつてから早や一ヶ月あまり、選挙時の興奮もさめ、さて新村長は何をするかと心待ちにしているのではなにかと思ふ。

新村長は起債とか、地方交付金をもとに大河内への基礎がためをし、今年から河内が豊たかになるための事業をするところでした。

とかくウツサの種子になりがちな養豚センターにして、診療所にしろ、建築費を別にすれば大変な黒字であると聞く。

特に診療所は相当の収入があるとか、立派な先生を迎えて村の最大の収入源であり、これに産婦人科が増設されれば申し分ない村施設となろう。全園に誇れる施設となろう。

また産婦人科の設置は村民の意向により一年前から計画されてきていることであり、起債も成つたとか、村長さんの考え一つで出来ることですので是

非実行してほしいと思ひます。村政担当第一歩を飾るにふさわしい事業かと思ひます。

果断な施策を

大鍋 青木 保

村財政の赤字、借金、それらのことを機会ある毎に耳にするが、その負債によつて村民の受けた幾多の恩恵が余り評価されないのはどうしたところか……?

新村長の金看板である健全財政の名のもとに、村民に対する福祉の面の向上がストツブされるとしたらたまらないことだ。

村民の生活の向上を図りながら漸次その方面にもつていく、緩急自在のブレーキの操作をしていただきたい。

生産、消費生活すべての面でも似ているのは、従来の十年目覚ましい発達を続けている時「果断な施策」を新村長に切望してやまぬ。

一つで出来ることですので是よく世間にいわれるオツケとゴウコの生活を続ける行き方はご免だ。



◇◇◇

わが輩はセキリ菌である

あつい夏がくるとわれわれ
バイキン族の活躍する舞台が
ひろがる。

これからは人間どもも夏バ
テしたり、飲みすぎたり、食
いすぎたりするので人間ども
を食いあらすチャキスだ。

しかし、われわれにも泣き
どころがある。

折角、食物にしがみついて胃
の中に浸入しても、丈夫な胃
は強い酸で全てつさせられて
しまふ。ところが人間どもは
バカだからアイスクリームや
サイダー、ジュースを飲んで
胃酸の出るのを防いだり、水
でうすめてくれるから、その
スキに腸へ逃げこむのだ。
いったん腸に入ればこっ
ちのものだ。ドンドン仲間を
ふやして腸をくい破る。

チリ紙も平ちゃら

われわれは次に粘液便か血
便といっしょに便所へ行き待
機する。
なかには、いち早くチリ紙を



カプトをかぶった兵士もコロリ

通して手にしがみつくと、便所
の戸や、さん、手ぬぐいにつ
いて他の人様を待つている者
もある。

サア、ヤンチャ小僧の手に
ついた。うまい具合に小僧、
手も洗わずアイスクリームを
食へはじめた。

ここぞとばかり、われわれは
小僧の腸へまかり通る。

われわれは殺し屋

その夜、突然グンナリした
り、ゲイレンを起して大騒ぎ
だ。われわれ「殺し屋」にか
かれば明け方にはこの世から
ケテしてしまうことができる。

また、われわれの友軍であ
る便池の中にいた者はハエや
カの飛行機、アブラ虫やネズ
ミの戦車に乗って進軍したか
ら食物といっしょに煮たり、や
かれたりしたそうだ。

サラシ粉による消毒剤にも
ヨソイ。なるべく「なま物、
生野菜」で手を洗わずに食べ
てもらふことがわれわれにと
っていちばんよい。

中性洗剤で洗われるとわれ
われは野菜にしがみついてい
るわけにはいかない。

食器もなるべく湿った洗わな
いのが………
逆性石ケンで洗ったりアイロ
ンをかけられると生きておれ
ない。

消毒薬は大きらい

なかには雨水のうって井戸
へ進攻するものもある。

さいわい人間どもは臭いとか
お茶がまずいとかいって井戸
には消毒薬を入れないので全
く助かる。

手洗いの励行



集団セキリだ………大騒ぎし
てもまにあわない。これから
はわれわれの季節だ。
(広報研究六月号より)

はき靴、けいれん、腹痛、
すぐ医師へ

農業事故なくすため

農薬の中毒で尊い命を落と
す人が多い。とくに夏は炎天
下の作業で暑いので素手、素
足、はだをむきだして薬剤散
じゅうぶん注意してほしいの
です。

△PCPによる、ただれ

△セレン石灰中毒

股の皮ふがおかされ、腹痛
よだれ、意識不明になるこ
とがある。

△エンドリン中毒

はきけ、頭痛、けいれんを
おこす。

△パラチオン中毒

いちばん恐ろしいのは、こ
の中毒です。頭痛、めまい
手足のしびれ、吐気、発汗
があったら、すぐ医者へ。

「食中毒」をなくしたい

夏は食中毒が多くなり
ます。竜ヶ崎保健所の担
当地域でも昨年は41名の
患者を出しています。
食中毒の原因は「生食
品」や「食品のとりあ
い」方法の不備「が大変
多いのです。

保健所ではこの発生を
なくすために力をいれて
います。私たちは暑い夏
を健康にすごすため
にまじまじと注意
しましょう。

1 「生」食品は新鮮
なものを選び、火
を通してからたべ
よう。

2 調理する前に手や
庖丁、食器をよく
洗うこと。

3 調理したべ物は
すぐたべよう。

4 食中毒の菌をはこ
ぶノミ、ハエ、ゴ
キブリ、アブラム
シを退治する。

5 台所をいつもきれ
いにしておく。

6 腹いした、下痢、は
き気のときは医者
にみてもらう。
◇竜ヶ崎保健所◇

猫の目は七色に光る

“あなたはあとを追われている”

横浜の通江ちゃん殺し、大宮の連続アベック殺傷事件など悪質な犯罪が横行している夏はどうしても気がゆるみ犯罪をさそふことが多い。

海水浴場、お祭り、キャンプ場、暗い夜道など……。あなたも悪漢にねらわれなように気をつけて下さい。とくに今年は透き通ったものや、肌をむきだしにしたバカンススタイルが流行しているというが、下着にも十分気をくばって下さい。夏の防犯のため次のことを考えてみましょう。

あなたの子どもを守るために

1 キャンプ、海水

不良にスキを見せるべからず



有害本・映画など指定

☆ 青少年環境整備条例 ☆

県の青少年環境整備条例が4月1日から施行され、次の図書・映画・シヨウ・器具が青少年に悪い影響を与えるものとして指定されました。

- △雑誌 実活雑誌・近代グラフ・女の百科・夫婦生活・奇譚グラフ・風俗奇譚・裏窓・実活情報・読物実話・実話と秘録・芸能特報・男の専科・実話三面記事・事件実話
- △映画 のぞき見トム・嘘・グラマー大行進・温泉芸者
- △ストリップマンシヨウ
- 大阪ワニマンシヨウ
- ペパーミントシヨウ
- △器具 ロケツト火花のボトルロケツトほか4件

分から望んでるのも同じことです。

お母さまがたに

1 暑いからといってレユニーズだけで昼寝させたり乳房を露出させている姿は決してよいとはいえません。

2 また、暑いのでつい「戸じまり」も忘れがちです。空果にねらわれないように。

3 ちょっとしたいたづらだと思っただけで小さな被害でも駐在所に届けてください。

県のお知らせ・ニュースは茨城放送(ラジオ)でダイヤルを一、二〇〇キロサイクルに合わせましょう。

県では茨城放送をおして朝7時15分から「ラジオ県民室」、11時35分から「県だより」を送っています。

また、毎月最終日曜日には朝7時30分から、知事にいろいろ話を聞く「知事さんお早よう」があります。

若い女性の方に
1 夜は誘われてもなるべく

浴には子どもだけをやらないうで先生や信頼できる大人が一人で行くについていくべきです。とくにキャンプ場では規則正しい生活をさせるように指導してください。

2 映画、お祭り、夜のおつかいは一人でやらず、夜ふかしさせないようにしてください。

3 夏休みに不良化するのには家庭があまりにも子どもを放任しておくからです。プラン(計画)をしっかりと立てて楽しい夏休みをすごさせることが大切です。

4 勤め帰りに、映画帰りになどおそくなったときは家と連絡して迎えに来て貰ってください。暗い夜道を一人で歩くのは犯罪を自



係報のつる声

子供会後援会を

つくっては何？

夏休みが近くなるとPTAではないとも、めあたりしく子供会のことか話し合われます一体、子供会は夏休みのためにあるものなのでしょうか。たしかに夏休み中の子供の

指導は子供会を通して強化しなければならぬのはたしかだとは思いますが。

しかし、子供会の健全な育成をするに校外のすべてのことについて親である私たちが子供会の後援会でもつくって育てるべきだと考えるのです。子供たちの要求である遊

び場や、遊び道具を買ってやること、勉強の時間を守ることまで子供たちの相談相手になって非行から守るようになければと思います。そして、校外子供会は夏休み中のものでなく、常時の活動として子供たちと一緒に考えてみたいと思いますがいかがでしょうか。

一PTA会員

ブルトーザーはもうたくさん

「またガラガラが来たわ」と県道をなおすブルトーザーが来ると、みんな言いあわしたよう

に顔をしかめてしまっています。ブルは道のまん中しか削らないので雨が降ると、か

えて排水を悪くしてしまおうです

通ったあとの道路は自動車を通るたびに噴霧のように砂ぼこりをあげ

ます。部屋の中は、まっ白、たんすの中ま

編集子

ではこりだらけに

ちよつと言



浅い

選挙は手段であって

目的ではない

私たちはややもする目的をはげし、ただ選挙という熱風にあおられ、方向をあまりがちなります。

元来、選挙というものは冷静にしてゆかなものであるべきかと思う

ましてや、選挙あまで私たちの間

に对立感情をのこしとなり近所の

をもちたらし、心の繁栄をはかることにちがいないからです。(ここにいう利益とは精神的物質的に意味である)

村の政治を感情対立の渦中にお

としいれたくない。

編集子

ではこりだらけに

バカンス 余暇、休暇の意。ことしの9月ごろから若い人たちの間によくいわれている。スポンサー 商業放送番組の広告主。外 スポット 一点、地点のゴシップ うわさ話中 PG 事務をとる若い女性。リックエスト 要求、もとめ。ハイライト もっともめざましい、興味ある部分という意味。

8月のこよみ

夏休み 8月31日まで
たのしい夏休み、夏休みは健康な体をつくり、自然にたしむ、学校での勉強とちがったことを勉強するために活かされていますように。自然に親しむ運動 7月21日ー8月20日 山や海、自然にたしむことにより心身の健康をやしなうこと。自然科学に対する知識をやしなうこと、自然を愛する心をつくるための運動です。

社会を明るくする運動 7月1つばい

犯罪の防止と犯罪をした人の更生について理解を深め、進んで犯罪のない明るい社会を築くための運動です。犯罪をした人か

さなないようにお互いに協力しよう。

箱根湖水まつり 7月31日

筑波山ガマまつり 8月1日

立 秋 8月8日

〇終戦記念日 8月15日

殺虫効果九二パーセント

空中防除の適期

村では郡下にさきかけて農薬空中散布による二化めい虫防除を六月十四日・十六日に行った。

普通一回基地を飛びたつと約五ヘクタール(五町少の面積)を散布し、所要時間およそ五分で地上散布の及びもつかない高能率です。

普及所では防除効果の調査をしましたので、そのあらま

しをお知らせします。使用した薬剤はデブテレンツクス粉剤(4%)で、均一に散布された。

落下量の調査結果はほぼ満足すべきもので殺虫効果を高めたい。左の表は高、布織地区の殺虫効果調査成績

散布区	被害被害率(%)	被毒率(%)	殺虫率
無散布	一・三	二	三・九
散布	〇・二	二	元九・二

散布 六月十四日
調査 六月二十日



ありがたかない毒虫

○アオバアリガタハネカクシ○

県西に多く発生していたのですが、先ごろ金江津地区にも発生して被害者を出しています。

＝ その毒虫の特徴 ＝

虫は体長7ミリくらい。頭から胸にかけて黒とダイダイのまだら、背に濃いあいの羽根のはいるサキがあります。ちょっとみるとアリのようで、日中は水田のアゼ道など湿気の多い場所にひそんでおり、夕方に灯火のもとに飛んで来ると、かまれても皮フ炎にならないが、たたきつぶして体液がつつかかゆみがあり、だんだん痛みます。毒液がついたら石けんで洗い、ヨーチンをおぬってから医師の治療をうけて下さい。

みんなの納税 = 8月 =

村県民税 2期
31日まで納めましょう

水泳は 指定された場所で
8月20日まで 午前9時～午後3時の間に

散毒中のヘリコプター

ものですが、村内各地区の調査成績も大差なく、殺虫率は相当高いところになり、今までのホリドール地上散布に比べて殆んど無駄のない効果を示している。

死虫体長は2・13ミリメートルのものも多く、防除の適期であったこともうかがえる。ちなみに無散布区の生虫体長は5・10ミリメートルにわたっている。

(河内地区農業改良普及所) 社会教育委員長
青野二郎(金江正)さん

七月十日、社会教育のいろいろのことを調査したり、研究したりする社会教育委員さんの委嘱式が役場会議室でひらかれました。委員は学校長

さん、PTAの会長さん、村議文教委員さんなど23名、委員長さんに青野二郎、副委員長さんは関野貴さんがえらばれました。

公民館運営審議会会長
坂本(船浦)さん

同じ日に公民館の運営について相談をかける機関、公民館運営の委嘱式もおこなわれました。会長に坂本孝忍さん、副会長に大古省三さんがえらばれました。

有線放送の御用は
事業課へ
村議会 三十一日から
△どうぞ傍聴を▽

生板北部土地改良

に功績

亡くなつた飯島県議

私たちの選挙区から県議として当選し、活躍が期待されていた飯島金次さんは、二十五日、午前十時五分、友部町の県立中央病院で心筋梗塞をく症で逝去されました。

心からおくやみを申し上げます。

飯島さんは美浦村出身、明治大政経中退、二十六年から連続四期当選、この間各委員長や議長、湖南土地改良理事長をつとめられ、村でも生板北部の土地改良には功績が大きく惜まれている。

告別式は三十日、自宅自民党県連葬。



望中朗見舞申し上げます
村長さんがかわった。広報かわちも面目一新、よいものにした。これからもよろしくおねがいします。編集子